Aus Renchen



Musikerhus besucht: Die Flöten-Schüler der »Musikinsel« Renchen besuchten unter der Leitung von Corinna Höfinghoff das Musikerhus der Stadtkapelle. Dort wurde gemeinsam geprobt und ein wenig Musiktheorie gelernt. Anschließend gaben einige Mitglieder der Stadtkapelle unter der Leitung von Berthold Nell dem Nachwuchs im Proberaum ein kleines Konzert. Dabei wurden einzelne Instrumente erklärt und die Kinder durften diese selbst ausprobieren. Besondere Aufmerksamkeit fand das Schlagzeug.